
CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 19/07/2022

ATA Nº. 06/2022
Aos dezenove dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às oito horas, realizou-se,
por  meio  do  Meet,  ambiente  virtual,  Assembleia  Geral  Ordinária  do  Conselho  da
Comunidade  da  Comarca  de  Chapecó,  onde  estavam  presentes  os  seguintes
conselheiros(as):

GAPA Presidente Ricardo Malacarne

UNOESC Vice-presidente Maria Luiza Mello 

UOCHAPECÓ 1º Tesoureiro Marcos Nunes

OAB Conselheiro Adilson Simes

UNOCHAPECÓ Conselheiro Saulo Cerutti

SENAC Conselheira Aline Reina

CÂMARA DE

VEREADORES

Conselheira Alan Carlos José Luiz

CPMA Conselheira Andressa Beduschi

MITRA Conselheira Irmã Paula

MITRA Conselheiro Padre Adir

UFFS Conselheira Flavia Durgante

APAS Conselheira Jaquelina Pavan

E estavam ausentes os seguintes Conselheiros: 

COPEC
               Juliano Daghetti Não justificou

ACIC Vicente Rocha – 2º tesoureiro Não Justificou

SECRETARIA DE SAÚDE Naiane dos Reis – 2 secretária Justificado

SENAC Marcia Simon Justificado

APAS Patricia Vedana Justificado

DEFENSORIA PÚBLICA Everton Beltrão Justificado
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Para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1. Recepção; 2.  Justificativas de ausência;
3.  Leitura e aprovação da pauta;  4.  Aprovação da ata da Assembleia Ordinária de
Junho; 5. Apresentação do novo suplente indicado pela Unochapecó; 6. Aprovação do
parecer emitido pelo Conselho Fiscal, em relação à prestação de contas do mês de
Junho; 7. Entrega de chaves à Inviolável; 8 . Processo de recondução de cargos vagos
da Diretoria e Conselho Fiscal;  9 .  Visitas ao Sistema Prisional;  10.  Eleição das OSC
para composição do Conselho Nacional  dos Direitos Humanos referente ao biênio
2022-2024; 11. Encaminhamentos; 12. Correspondências recebidas e expedidas; 13.
Informes e encerramento. Iniciando a Assembleia, em atenção ao item 1 da pauta,  o
Senhor Presidente, deu as boas vindas, agradeceu a presença de todos e todas, pugnando
para uma boa reunião e às oito horas e dez minutos, deu inicio aos trabalhos. Após passou
para o item  2 da pauta -  Justificativas de ausência: Patricia Vedana, Naiane dos Reis e
Marcia Simon informaram que estavam de férias, Everton Beltrão informou que tinha um
compromisso profissional. As ausências foram justificadas pelo Wpp. Os demais conselheiros
ausentes não justificaram. Em seguida a Pauta foi lida e aprovada, sem alterações ( item 3.
4. Aprovação da ata da Assembleia Ordinária de junho; restou prejudicada, em virtude
do não funcionamento do computador do Conselho, onde estão armazenados os documentos.
Essa Ata será objeto de discussão e aprovação na próxima reunião. Foi recepcionado pelo
Presidente  o  Conselheiro,  Sr.  Saulo  Cerutti,  indicado  na  condição  de  suplente  pela
Unochapecó, que fez uma breve auto apresentação – (item 5 da pauta).  Após,  o Senhor
Presidente passou a palavra para a Presidente do Conselho Fiscal,  para as considerações
sobre as contas do Conselho referentes ao mês de Junho, o que foi feito pela Conselheira Aline,
que fez a leitura do Parecer emitido pelo Conselho Fiscal, em relação à prestação de contas
do mês de Junho restando assim aprovada às contas (item 6 da pauta). Quanto ao item 7
da pauta,  o Senhor Presidente informou aos Conselheiros que se faz necessário entregar
uma  cópia  das  chaves  do  Conselho  para  a  empresa  de  segurança  (Inviolável),  para  se
necessários e quando necessários eles possam entrar nas dependências do Conselho. O que foi
aprovado  por  todos  os  presentes.  Quanto  ao  item  8  da  Pauta,   foi  deliberado  por
unanimidade dos presentes que  a Conselheira Jaquelina Pavan, antes integrante do Conselho
Fiscal, assume a partir deste momento como 1ª Secretária deste Conselho. E também por
unanimidade foi deliberado que os Conselheiros Alan Carlos José Luiz, Saulo Cerruti e Flavia
Durgante passam a partir  deste  momento a  integrar  o  Conselho  Fiscal,  como suplentes.
Necessitando-se  ainda  a  indicação  de  um  titular  para  integrar  o  Conselho  Fiscal,  a
Conselheira Andressa Beduschi informou que iria verificar a possibilidade de assumir essa
função  e  depois  avisaria  ao  Presidente,  para  as  devidas  providências.   Após  o  Senhor
Presidente, passou ao  item  9  da pauta,  enfatizando a importâncias das visitas ao sistema
prisional.  Os  dois  grupos  realizaram  visitas,  informaram  que  não  encontraram
irregularidades,  mas algumas coisas  lhes  chamaram atenção,  como a existência  de duas
maquinas  novas  lava  e  seca  que  não  estavam  funcionando,  bem  como  em  relação  à
alimentação dos presos, que é mal acondicionada, o suporte de acondicionamento está velho
e bem deteriorado o que faz com que a comida chegue fria às celas,  além de que teriam
alguns presos reclamado que a comida “não sustenta”, tendo sido constatado que de fato a
quantidade  é  pouca,  ao  final  esclareceram  que  estes  fatos  estão  detalhados  em  seus
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relatórios  de  visitas  que  serão  encaminhados  aos  Representantes  do  Poder  Judiciário,
Ministério Publico e Defensoria Publica. Quanto ao item 10 da pauta, o Senhor Presidente,
prestou  alguns  esclarecimentos  e  os  Conselheiros  decidiram  não  participar  para  se
dedicarem mais às questões locais, tendo em vista que o Conselho tem atuação local e não
nacional  como  prevê  o  edital.   O  computador  do  Conselho  parou  de  funcionar
inesperadamente, sendo assim foi determinado que contate-se uma empresa de informática
para verificar o que aconteceu – (item 11 da pauta). Com relação ao item 12 da pauta, o
Senhor Presidente informou sobre as denúncias recebidas, contendo supostas violações de
direitos  que  estariam  ocorrendo  dentro  do  Complexo  Prisional  de  Chapecó,  via  Wpp do
Conselho. Não houve correspondências emitidas e nenhuma outra recebida.  Em atenção ao
item  13  da  pauta,  sobre  às  denúncias  foi  informado  pelo  Senhor  Presidente  que  será
comunicado às autoridades competentes,  por meio de ofício. Ao final o Senhor Presidente
agradeceu  a  presença  de  todos  e  todas  e  deixou  a  palavra  livre  se  alguém  gostaria  de
complementar  o  que  foi  discutido  durante  a  reunião,  não  havendo  manifestações  a
Assembleia foi finalizada. Nada mais havendo a declarar, eu, Éren Carolina Rosa, lavrei, e, eu,
Jaquelina Pavan, conferi, a ata que segue assinada pelos demais presentes:

Assinaturas

GAPA Presidente Ricardo Malacarne
UNOESC Vice-

presidente
Maria Luiza Mello 

UOCHAPECÓ 1º Tesoureiro Marcos Nunes
APAS 1ª Secretária Jaquelina Pavan
OAB Conselheiro Adilson Simes

UNOCHAPECÓ Conselheiro Saulo Cerutti
SENAC Conselheira Aline Reina

CÂMARA DE
VEREADORES

Conselheira Alan Carlos José
Luiz

CPMA Conselheira Andressa Beduschi
MITRA Conselheira Irmã Paula
MITRA Conselheiro Padre Adir
UFFS Conselheira Flavia Durgante
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